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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 
                            C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI,NISHIKU, 

    OSAKA,JAPAN 

２００7 年 1 月  No.296 

Chartered July 20,1982 

主 題 Y’s THEME (２００６～２００７)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長：『たのしくなければ、センテニアルじゃない！！』 

国際会長   ：『愛をもって 積極参加』 

アジア会長   ：『参画、そして感動を！』 

西日本区理事 ：『一人はみんなのために、みんなは一人のために』 

中西部部長  ：『いざ立て！ 熱き思いをいだいて』 

 会長 

副会長 

書記 

会計 

ﾒﾈｯﾄ会長 
Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

坂本 哲朗 

永島 寧 

石津 雅人 

藤原 正巳 

坂本 千春 

鍛治田 千文 

Biblical Message of January 
January Club Meeting 

『 ＴＯＦ 』（変更） 

 １月 第１例会  
神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛さ

れた。独り子を信じる者が一人も滅びないで永遠の命

を得るためである。神が御子を世に遣わされたのは世

を裁くためではなく、御子によって世が救われるためで

ある。 

   （ヨハネによる福音書 ３章１６～１７節）

 

日時：200７年１月１７日(水)１８:３0～２０:３０

場所：リーガグランドホテル 3 階 

   司会      畠中 彬君 

１．開会点鐘    坂本 哲朗会長 

２．ワイズソング  一 同 

３．ゲスト紹介   坂本 哲朗会長 

４．聖句朗読        松浦 和子メネット 

５．クラブ総会  「次期クラブ役員選出」 

          議長 坂本 哲朗会長   

６．レポート「フレンドシップキャンプ in 

Okinawa 」  中村 茂高君 

７．インフォメーション 

８．お誕生祝い・ニコニコ献金 

９．閉会点鐘    坂本 哲朗会長 

 1 月 第 2 例会   

ワイズ活動は老化阻止に効果的! 

              藤原 正巳

 上智大学名誉教授のアルフォンス・デーケン神父が

数年前ボランティア活動に関する米国での研究成果

を紹介している。2,700 人の高齢男性を、ボランテ

ィア活動をしているか、していないかで 2 つのグル

ープに分け、10 年間にわたって追跡調査をした。そ

れによると、活動している人に比べてしていない人の

死亡者は 2.5 倍にもなったという。 

 大脳生理学の権威、京都大学の大島清名誉教授によ

れば、何かに挑戦していれば若々しい脳を維持でき、

長命につながるという。同教授はまた、「どうせやる

なら脳にとって気持ちのいいことをやろう」と提唱し

ている。 

ボランティア活動としてのワイズ活動が脳にとっ

て気持ちのいいことかどうかは個人差のあるところ

だが、少なくとも熱心な活動家で、「ワイ狂(きち)」

といわれる人にとっては間違いなく脳にとって気持

ちにいいことに違いない。 

ワイズメンと一般の人との平均寿命を比較した統計

はないが、周囲の「ワイ狂」を見ると、きっとワイズ

メンの方が長いのではないかと推測される。新年に当

り、老化を阻止する力としてのワイズ活動を見直して

はどうだろう。 

日時：200７年１月２４日(水） 

18：４５～20：30 

場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀館 3 階 

＊１月例会当番  中村茂高、畠中メン 

＊１月お誕生日 永島メン、福永メン、三浦メン、

中村茂高メン、中村幸枝メネット 

１月第 1 例会はＴＯＦ（Time of Fast）です。 

2 月第 1 例会は 2 月 17 日(土)13 時集合、お間違え

ないように。 

第３面をご覧ください。 

【 クラブ統計 Statistics 】  

200６年 10 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ﾆｺﾆｺ献金・ｵｰｸｼｮﾝ 

在籍会員   17 名 

例会出席  13 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率     76.5% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

13 名 

6 名 

0 名 

 0 名 

19 名 

8 名

 0 名

  0 名

 0 名

  8 名

12 月： 切手   250g. 

現金         1.000 円

（０6 年７月～07 年 12 月

の 累計）切 手   1,220g  

現 金        1,000 円

12 月：    17,700 円 

(‘０6 年 7 月からの累計）： 

累計：     122,215 円 

ｵｰｸｼｮﾝ累計   55,500 円 
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今月の聖句に寄せて 

主イエスは 真っ暗で何もない貧しいベツレヘムの

馬小屋で生まれました。そこで誕生した小さな命こ

そ、神様から人間への最大のプレゼントです。なぜ

なら、その小さな命がすべての人間に救いをもたら

すからです。この小さなプレゼントの中に無限の愛

が詰めこまれています。まさに神様の大きな力が

はっきりと示されたのが、主のご降誕なのです。 

聖句選・コメント：松浦和子

 

 

              松浦 孝次 

と き： ０６年１２月２０日(水) 1８３０～２０:４０ 

  ところ:  リーガグランドホテル 3 階 葵の間 

○クラブメンバーばかりで、クリスマス例会をもちまし

た。 わがクラブにとって待望の新人 大村 肇さんを迎

えての入 会式。坂本会長がワイズ入会式を執り行い、

大村さんが「このクラブの理想と目的に献身すること」

を、手を挙げて誓約して入会しました。大村さん、入会

おめでとうございます。ほんとうにうれしいことです！ 

○晩餐に続いて、クリスマス「お楽しみ会」は、畠中メ

ンの「雑学○×ビンゴゲーム」。出される２５問の難問・

奇問を真剣に考え○×を解答するものの、正解を聞いて、

「エッ本当！」の声が相次ぎました。少々ゴルフをたし

なむ私は、「ブービーは最下位である？」の問いに、それ

は間違いで「最下位のひとつ前」、と思っていたのですが、

実は最下位が正解でした。Booby，たしかに辞書にもそ

う書いてあります。――いろいろ勉強しました。 

○会員のみなさんから提供されたクリスマス・プレゼン

トを、今年は交換でなく、オークションに。すごい数の

プレゼントで、松浦のほか数人が担当し、みなさんに買

っていただきました。23,350 円の売上。アイデアと愛

情がこもった品々でした。感謝！！ 

○今月のニコニコ献金は、全額をＹＭＣＡのクリスマス

献金にと、鍛治田さんに託しました。新入会員の大村さ

んからは、大口献金がありました。 

 

センテニアルクラブに入会して 

            大村 肇 

 センテニアルクラブに入会が許され、何が出来るかよ

くわかりませんが、社会に奉仕が出来ればと思っていま

す。そんな私の自己紹介をしたいと思います。 
 １９４５年（昭和２０年）９月終戦後すぐに、疎開先

の岡山県津山に生まれ、戦後の混乱期は京阪神を点々と

転居し、１９５５年、父の本籍地西宮に落ち着きました。

その時母に連れられ教会に行き、キリスト教と接するこ

とになりました。 

 中学から関学で「Mastery for Service」という理念

に基づく教育を受けました。大学ではアサヒキャンプに

参加し、キャンプをしながら青少年の健全育成活動が出

来たことは良かったです。そのときに得られた経験が社

会人として役に立ったと思います。 

 大学を出て、広告代理店に勤めましたが、５年後フッ

素化学製造会社に転職し、２７年間購買、人事、総務と

管理部門に勤務しました。フッ素というのは、猛毒で、

環境規制になる化学物質です。日本では製造するメーカ

ーが少なく、マーケット市場もそんなに大きいものでは

ありません。でも、世の中になくてはならない物資で、

今は、半導体を作るのに欠かせないものです。１９９９

年に会社の大証二部上場、翌年東証一部上場の仕事をし

て、退職しました。 

 退職後は、陶板に風景画を書き、九谷焼の釉薬を使っ

て８００度で焼くと透明感のある焼き物が出来上ります。

これを毎月、兵庫県養父市八鹿にある県の施設を利用し

た教室に通っています。 

これからは、ワイズメンとして今までの経験を生かし

て活動したと思いますので、よろしくお願いします。 

 
 
 

 

■早天祈祷会 

１月１９日(金)7 時 30 分～8 時 30 分 

証し 小西雄希（大阪南ＹＭＣＡスタッフ） 

■チャリティーボウリング大会＝収益金はクリスマス献金に 

  今年の土佐堀ＹＭＣＡクリスマス献金目標額は 200 万

円。集まった金額の 6 割が地域ＹＭＣＡの奉仕活動に用

いることができます。老いも若きも大変楽しめるこの大会。

ぜひお誘いあわせの上、ご参加ください。定員 40 名 

 ・１月 22 日 (金) 集合 １９時４０分 開始 20 時 

 ・桜橋ボウル（大阪市北区梅田） ・参加費 3000 円 

■チャリティー写真展 

 土佐堀ＹＭＣＡではクリスマス献金活動の一環として、

写真展示会を行います。ご自慢の一作をご提供ください。 

・展示期間：２００７年１月 15 日～1 月 31 日 

・展示場所：大阪ＹＭＣＡ会館１Ｆロビー 

・応募要項：①テーマ「自然・いのち・平和・愛」の写真 

 ② 写真のサイズは四つ切または六つ切 

 ③ 既発表、未発表問わず。額またはフレームに入れて。 

 ④ 出品料：１点 500 円でお一人何点でも可。出品料は 

  全額クリスマス献金に捧げられます。 

１ ２ 月 第 １ 例 会 

YMCA ニュース 

大村肇さんの入会式 
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１２月２０日(水) ２０:４５～２１:４５リーガグラン

ドホテル 

出席者：石津、鍛治田、坂本、谷川、藤原、三浦、 

山田、松浦君  計８名  (文責：松浦） 

１．１月、２月例会の運営とプログラム 

 １月は第１面のとおり。２月は新機軸の例会。下記

のとおり。そこで、１月を TOF とする。４月２０日

～２１日にクラブメンバーの交流を意図しての合宿を

計画。 

２．役員選考について 

 会長に三浦メン、他は概ね現役員が継続する案で、

１月例会で決定する。メネット会長はメネットメンバ

ーで互選。中西部主査には 坂本現会長を推薦する。 

３．その他 クラブ運営の留意事項 

 ＹＭＣＡ，ワイズ関係のイベントなどの周知を徹底

し、出欠の確認をはっきりし、ときに積極的な出席の

勧誘も行う。 

○ 2 月例会は、２月１７日（土）です！ 

「冬のイベント」として西宮の酒蔵で新酒を味わうプ

ランです。お酒造りの現場とミュージアムを見学し、

出来上がったばかりの新酒をテースティングします。 

 その後場所を移し、２月例会を開催します。 

・集合場所：阪神電車「西宮駅」南改札口 

・集合時間：13 時 

・見学先：辰馬本家酒造㈱本社工場（白鹿）、および白

鹿「酒ミュージアム」13 時 30 分～16 時 

・例会場所：その後 西宮市民会館で 軽い食事も 

・参加費用：見学会は無料。ただし、見学会終了後の

食事代として 2,０00 円（予定）                          

 

 

 

 

１．ワイズメンズクラブ中西部 新年会 

１月６日（土）11～15 時、大阪ＹＭＣＡ土佐堀館 

２．チャリテイボーリング大会 ＝ ＹＭＣＡクリスマ

ス献金のために   土佐堀ＹＭＣＡ主催 

１月 22 日（月）２０：００～２１：２５ 

桜橋ボウル 5 階 どなたでも参加できます。 

３．西クラブ 20 周年記念会 

１月２７日（土）18：００～ オセイリュウ 

４．なかのしま１0 周年記念会 

２月１２日（祝）1１：３０～ ホテルグランピア 

 

 

 

 

○ 現金提供者：山田君 

○ 切手提供者：石津、山田、福永、三浦君 山村メネ

ット            計 ２５０ｇ 

○ 殊 勲 賞：石津君： 切 手  130g  

 

 

 

ＩＢＣ・ＤＢＣ委員長：谷川 寛 

 

“Aloha from Hawaii”： 

  ハワイヌアヌクラブ・ブリテンより抜粋 

○ お年寄りむけ 感謝祭ディナー 

 同クラブ最大の地域奉仕活動である「感謝祭ディナ

ー」が 

11 月 2 日に Kalanihuhia Activity Hall で開催され

ました。 

今年は近隣地域から 165 人のお年寄りを招き、暖か

い夕食のほか、賑やかな音楽やくじ引き等のイベント

があり、出席者全員にプレゼントが配られました。 

 このイベントは、1972 年から続いて今年で 34 回

目の由。お年寄りの感謝の言葉が大きなモチベーショ

ンになっているようです。 

 
“ Bauhinia News” 

香港 Bauhinia クラブニュースより抜粋 

○ C.L.Kung 夫妻、ダイヤモンド婚おめでとう！ 

  同クラブの名誉会員で、実質上のパトロンである

C.L .Kung さん夫妻が 11 月にダイヤモンド婚(結婚

60 周年)を迎えられました。 

同クラブでは記念品を贈呈し、全会員で慶賀の意を表

しました。また、同夫妻は Endowment Fund に

1,000 米ドル、香港区に 8,000 香港ドルを、夫々寄

贈されました。 

 
 

  Club Activities (December, 2006)   

 On December 20, the club’s final meeting for the 

year was held at the Rihga Grand Hotel in Osaka 

with a total of 19 Y’s men and Y’s menettes in 

attendance.  

At the beginning of the meeting, President 

TETSURO SAKAMOTO presided over the initiation 

ceremony for Mr. HAJIME OMURA who joined our 

club after long absence of new member. Welcome 

Mr. OMURA, let’s work for and enjoy Y’sdom 

together! 

After the dinner, we fully enjoyed a variety of 

quiz-bingo games under the skillful leadership of 

Y’s man AKIRA HATAKENAKA.. What a fun! 

Y’s man KOUJI MATSUURA, reputed auctioneer,

was successful in raising Yen 23,350 by selling 

among attendants varieties of goods  brought from 

everyone’s home. 

Yen 17,700 collected for our club’s fund at the 

meeting was donated to the Osaka YMCA’s 

Christmas Fundraising campaign.     

 

１ ２ 月 第 2 例 会 

お 知 ら せ 

12 月 ＢＦニュース 

ＩＢＣクラブニュース 
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 会員からのメッセージ                                           

○今日は実に楽しい例会でした。来年も明るく元気なクラブと

して大村さんと一緒に一年間頑張って行きたいですネ！ 

    (石津 雅人) 

○本日センテニアルクラブに入会出来ました事を心より

感謝します。今後は皆様のご指導を受けながら頑張っ

ていきたいと思います。         (大村 肇) 

○クリスマスの時期にみなさんとあたたかい時間を過ご

せて幸せです。           (鍛治田 千文) 

○次期メネット会長を中村幸枝さんにお願いしました。

色々とお忙しいと思いますが私も出来るだけ協力しま

す。どうか来期よろしくお願いします。 (坂本 千春) 

○今年は健康に恵まれ家族全員が病気せず過ごせたこと

に感謝です。             (坂本 哲朗) 

○毎日忙しくしております。大村さんが入会されてうれ

しく思います。ところで、職員募集をしております。

介護職、看護職なんでも。うちは能勢にあります。身

体障害者療護施設(成人)です。     (新保 正秋) 

○大好きなケーキもいただき幸せで楽しいクリスマス会

でした。来年も元気で参加できますように。 

(隅田 恵子) 

○センテニアルのクリスマス―ゲームをやって楽しい

例会でした。2007 年もみんな楽しくやりましょう。

Merry Christmas            (谷川 寛) 

○たのしいクリスマス会！新入会の大村さんの入会式！

すばらしい時を過ごしました。来年もいい年となりま

すように。             (谷川 裕美子) 

○今年もいろんなことがありました。静かに暮れようと

しています。無事に感謝です。     (中村 幸枝) 

○お陰様で今年も生きて満 80 年 12 ケ月を終わること

が出来たことは感謝です。       (福永 嘉彦) 

○クリスマスおめでとうございます。ゲームで盛り上が

りとても楽しいひと時でした。来年は平和な年であり

ます様に。              (福永 滋子) 

○Merry Christmas! 楽しく実り豊かな例会でした。久

し振りに新会員として大村さんをお迎えできたこと本

当に嬉しいかぎりです。大村さん一緒に楽しく活動し

ましょう！              (藤原 正巳) 

○ビンゴゲーム楽しかったです！クリスマスのオーナメ

ントをもらい喜んでいます。      (松浦 和子) 

○大村さんの入会おめでとうございます。待ち望んだ新

入会員です。これから一緒にワイズライフを楽しみま

しょう。               (松浦 孝次) 

○ 大 村 さ ん 入 会 お め で と う ご ざ い ま す 。 Merry 

Christmas              (三浦 直之) 

○一年をしめくくるにふさわしい楽しい一刻が与えられ

感謝です。この元気で来年も楽しくやりましょう 

(山田 孝彦) 

○楽しいクリスマス例会だいぶ頭が柔らかくなりました。 

(山村 利子) 

 

 

 

 

 

松浦 孝次 

 １２月８日（金）夕、第 1 部・礼拝が日本キリスト教

団大阪教会で、第 2 部・祝会が大阪ＹＭＣＡ会館ホール

で、開催されました。大変な盛会で、第 1 部は 170 名、

第２部は 185 名の出席者がありました。 

 とくにＹＭＣＡで学ぶ留学生や表・コミの学生たちが

活躍し、終始なごやかな雰囲気でした。私の同じテーブ

ルでとなり合せた中国・吉林省からきている、金 英花

さん（高校１年生）は、日本語は実に達者で、「日本の食

べ物はおいしい」とのこと。きっちりと自分のテーブル

の世話をかっていました。   

 センテニアルクラブから、石津・福永・山田・松浦メ

ンが参加しました。 
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12 月 20 日の例会風景と入会式を終えた 

大村肇さんと坂本哲朗会長 
 

 

大阪センテニアルクラブホームページ 

http://www16.ocn.ne.jp/̃osaka_hp/ys.html 

 
 

ニコニコ・メッセージ 

【 Messages from the Club Members 】 
とさぼりクリスマスのつどい

《 編 集 後 記 》 

 新しい年を迎えました。平和で、体感治安

も改善し、景気は好調、若い人たちが順調に

育ち、温かい人情が支配する年であってほし

いものです。 

 大村さんの入会、おめでとうございます。大

歓迎！！ 

 中村茂高編集長が１２月は多忙なので、私が

代って編集 を担当しました。 

        松浦 孝次


